
資料１

和地小学校 堀切小学校 伊良湖小学校 伊良湖岬保育園 合計

伊良湖岬小学校 47 49 28 35 159

渥美小学校 1 1

その他 1 1

合計 48 50 28 35 161

和地小学校

堀切小学校

校名アンケート結果集計表

・和地小より海抜の低い場所への新設小学校の移転は、やめて欲しい。岬中学校より、
総体の方が安全であるので希望する。
・小学校の移設は、小中一貫校を考えては、他の小学校を含めての統合の考えは。
・スクールバスは、校門横付けでなく、少し歩かせては。
・もっとスピーディーに
・新設小学校の候補地は、住民アンケート結果で渥美総体が多かったので、予定が遅
れても渥美総体へ。予定通りにならないからといって、岬中を海抜の低い福中へ統合し
ないようにお願いしたい。
・新設校の場所についてのアンケートをすべき、住民が望んでいるのは、新設校の場所
を決定すること。教育委員会の対応の遅さとポイントのずれた協議の連続にいやけがさ
している。学校新設が民間ならばもっとスピーディーに決まる。
・PTA組織の見直し、PTA役員を減らし、大行事、作業等保護者に協力を
・中学を統合するときは、旧渥美町全体で
・子どもたちが安心して学校に行け、親たちも安心できる学校にして欲しい。
・統合準備委員会の方々には、ご苦労があると思いますが、未来ある小学校統合のた
め、よろしくお願いします。その都度報告していただくと保護者の立場から見て、安心で
きるのでこれからもお願いします。

・スクールバスの本数と停留所をたくさん設置して欲しい。
・小学校の新校舎は、どこにできるのか、アンケートでは渥美運動公園も入っていたが、
岬中学校跡地も候補として入っているのか。
・全員スクールバス利用にして欲しい。
・学校行事は、そのまま続けて、3校の良い所を残して欲しい。
・堀切小での子ども教室を統合後も継続して欲しい。
・入学式、運動会など、保護者などの集まるときの混雑が心配。
・堀切小の週3回の持久走や月1回の避難訓練を継続して欲しい。
・登下校のスクールバス利用について、統合までにしっかり調整して欲しい。
・校舎の整備をしっかりして欲しい。
・体操服、スクールバス等、これからの決定事項がたくさんある。これからもアンケートで
決めていくのか。和地小での交流事業もしたら。
・和地小学校では、全保護者で山の下草刈をしていると聞いた。引き続きこの作業を継
続するのか、学校の作業は減らして欲しい。遠いので行事に参加するだけで大変、考慮
して欲しい。
・災害時の避難場所としての役割を考えて、調理場を設置して欲しい。
・スクールバスの集合場所をよく検討して欲しい。

自由意見
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伊良湖小学校

伊良湖岬保育園

・小学校のスポーツ大会において、統合後は1校となるのか、2年から3年かけて出場枠
を減らす配慮を。
・通学途中での災害発生への対応を、早急に立案して欲しい。
・堀切町地内を徒歩で避難することを想定すれば、伊良湖小児童の駆け足訓練や42号
からの避難訓練が必要。
・岬中の校歌を小学校へ残して欲しい。ジャージも岬中のものを提案します。卒業生とし
て3校区共通したものや世代でつながっていたものを何か残して欲しい。
・スクールバスが海抜が低い42号を通るルートは心配、安全なルートを検討して欲しい。
・スクールバスをお願いします。和地小のがけ問題を解決して欲しい。
・スクールバスの件など具体的に聞いていないが、決定事項は発表して欲しい。
・校名アンケートは、意味がない。校名は決まっていることになっているから。統合準備
委員会の会議内容を報告して欲しい。
・校区の意見はいろいろ出揃った。聞いた意見を教育委員会は、どのようにしたいか校
区民に提示すべき。それをたたき台に校区民が統合問題を検討したら良い。3校区それ
ぞれ譲れない問題もあるので慎重な対応をして欲しい。

・新しい学校としてスタートするので、学校運営について新しい内容にしたり、3校の調整
をして欲しい。
・委員会だよりは、決定事項だけでなく、他の意見や決定方法についても掲載して欲し
い。
・学童保育を学校内に設置して欲しい。
・新設校の場所を早く住民に提案して事業を進めるべき。結局岬中学校跡地が新設小
学校となり、岬中学校が海抜の低い福中にならないことを望む。住民に誠意ある行動を
して欲しい。
・小塩津地区から和地小へ通学するのは、危険なためスクールバスの検討をお願いし
たい。
・送迎バスは、どうなっているのか。
・スクールバスの費用は、市の負担と考えています。
・堀切小の避難訓練や伊良湖小のキャンプなど、良いところは残して欲しい。
・新設小学校は、総体周辺が良い。年月はかかっても次の世代、さらに次の世代の子
のために安全な場所へ学校を建ててもらいたい。
・新設学校は、岬中学校跡地と提案されていましたが、岬中はそのままで、他の場所へ
設置して欲しい。
・和地小学校の裏山が心配であるので、1日も早く安全な場所へ学校を建設するよう進
めて欲しい。


